



## „Fair gehandelter Kaffee wirkt“: Ausstellung in St. Stephan Putzbrunn

Die Gemeinde Putzbrunn zeigt vom 1. bis einschließlich 29. Juli gemeinsam mit der Steuerungsgruppe Fairtrade eine Wanderausstellung von „WeltPartner“ zum Thema „Fair gehandelter Kaffee wirkt!“ in der katholischen Kirche St. Stephan, Glonner Straße 19 c. Die Ausstellung veranschaulicht die positiven Auswirkungen des Fairen Handels auf die

Lebenssituation der Menschen in den Ländern des Südens, im Besonderen auch der Frauen und Kinder, meldet der Veranstalter. Am Beispiel des „Café du Burundi“ wird aufgezeigt, wie unzählige Menschen vom partnerschaftlichen Handel weltweit profitieren. Warum Burundi? Seit Jahrzehnten bestehen zwischen Baden-Württemberg und dem ostafri-

kanischen Burundi partnerschaftliche Beziehungen, die von zivilgesellschaftlichen und kirchlichen Organisationen getragen werden, heißt es in einer Pressemitteilung. WeltPartner übernimmt seit der offiziellen Unterzeichnung der Landespartnerschaft zusammen mit befreundeten Kaffeebauernfamilien in Burundi hierbei eine tragende Rolle. Weitere

Informationen über WeltPartner und Handspartner Mboneramiryango aus Burundi finden Sie unter: [www.weltpartner.de](http://www.weltpartner.de) Wer die Ausstellung ansehen möchte: Öffnungszeiten der Kirche: 8 Uhr bis 18 Uhr, es gelten die jeweils aktuellen Hygiene-/Schutzmaßnahmen im Zuge der Coronapandemie.

FOTO: WELTPARTNER EG, [WWW.WELTPARTNER.DE](http://WWW.WELTPARTNER.DE)